

2.293 agricultores y agricultoras de la comuna serán beneficiados con la medida, que plantea abordar la emergencia productiva que viven los agricultores debido al clima actual.

AFECTADOS POR NEVAZONES

# Comenzó la entrega de 1.146 toneladas de alimento para ganaderos de Alto Biobío

Jorge Guzmán B.  
 prensa@latribuna.cl

En el marco de la entrega de alimento animal para más de 2.200 agricultores del Instituto de Desarrollo Agropecuario (Indap) en Alto Biobío, productores, la seremi de Agricultura de Biobío y la directora regional de INDAP valoraron los insumos entregados, en especial, en temporada de invierno cuando escasea el forraje. Los beneficiarios aseguraron que así podrán pasar los meses siguientes de mejor manera, mientras los efectos de las nevazones se mantengan.

El agricultor, Ernesto Manquepi, destacó la entrega de los recursos, considerando que "esto ha sido un aporte muy importante para nosotros, ya que hace falta, especialmente en este tiempo". Lo anterior, debido a que todos los animales del corral necesitan del alimento que escasea, especialmente en zonas cordilleranas donde se realiza agricultura de mediana y pequeña escala.

Otro de los productores beneficiados fue Bernardino Curriao Vita, quien aseguró estar "muy contento de recibir este forraje para nuestros animales. El apoyo nos permite enfrentar el invierno, con la nieve que está cayendo y hay más anunciada". Curriao Vita



BOVINOS, EQUINOS, OVINOS Y CAPRINOS PODRÁN alimentarse con la facilitación del forraje, y así seguir desarrollando la producción ganadera de la comuna cordillerana.

consideró que "con este forraje ya podremos alimentar a nuestros animales".

La secretaria regional ministerial de Agricultura de la región del Biobío, Pamela Gatti, participó de la entrega de los recursos para los productores agrícolas del sector rural, y detalló que "el Gobierno, a través de INDAP, en la comunidad de Butalelbún, comenzó la entrega de alimentación para los animales".

Precisó que los beneficiarios son 2.293 agricultores y

agricultoras de la comuna de Alto Biobío quienes fueron "afectados por intensas nevazones", las que merman la disponibilidad del insumo.

La autoridad que "esta entrega permitirá llegar con 1.146 toneladas de alimento concentrado a los agricultores" para ser usados en "bovinos, ovinos, equinos y caprinos podrán alimentarse y así seguir con el desarrollo ganadero de esta comuna cordillerana".

INDAP

La entrega del ministerio se enmarca, según información proporcionada por la Seremi, "en la resolución de emergencia agropecuaria que INDAP aprobó para financiar 1.146 toneladas de alimento concentrado" para los animales especificados por la autoridad. Las primeras entregas fueron realizadas en el Cajón del Queuco, específicamente en la comunidad de Butalelbún, para 120 usuarios de Indap, quienes recibieron 60.000 kilos de alimento concentrado.



La directora regional de Indap, Fabiola Lara, destacó el trabajo coordinado del área Indap Alto Biobío en su despliegue por toda la comuna cordillerana: "la entrega obedece a una planificación por parte del equipo con las comunidades pehuenches, la empresa proveedora y el equipo PDTI", tomando en cuenta diversos factores, incluido el

climático.

El alcalde de Alto Biobío, Nivaldo Piñaleo, destacó que luego de varias gestiones entre diferentes organismos públicos, se llegó con el alimento concentrado. La medida fue valorada por el jefe comunal como "un tremendo esfuerzo logístico y económico para apoyar la comuna de Alto Biobío".

